

上五島牡蠣ツアー・集落カキ小屋大盛況中(平成23年 4月)



2月5日・6日の牡蠣祭りからの来場者は800名を超え、リピーターの皆様の来場も多く「今年の牡蠣は身も大きく、甘くておいしい」と評判も上々です！！ 🏠

4月17日(日)までの毎週土・日営業しておりますので、来場されていない方も早めに上五島産のおいしい牡蠣をこの機会にご賞味下さい 🍴

皆様のご来場を心よりお待ちしております 🍷



育ち盛りのクエ達が皆様の餌やりを楽しみにしています！！



カキ小屋で上五島の牡蠣をご賞味下さい！！

五島箱入り娘ヤリイカの水揚げ（平成23年4月）



遂にこの時が来ました

4月に入り、上五島町漁協管内海域ではヤリイカ漁がようやく始まり水揚げも徐々に増え始めています。その中でも、定置網に入漁するヤリイカの本、一本の中でさらに厳選された**箱入り娘のヤリイカ**は絶品物です！！🍤

もし、皆様がどこかの市場・魚屋さんで見かけた際は注意深くご覧下さい。

万が一試食((なかなか手に入らない))出来る機会がありましたら、絶品物の**五島箱入り娘**をご賞味ください🍤



一本、一本丁寧に扱います！！

型をきれいに揃え、専用箱へ立てます！！

青方集落カキ小屋大盛況のうちに終わる(平成23年4月)



今年のカキは身入り良く、おいしいカキが出来ました！！

今年、2月5日(土)・6日(日)のカキ祭りの開催より、引き続き離島漁業再生支援交付金事業の青方支部によるカキ小屋営業は延べ700人のお客様を動員し、大盛況のうちに終わりました。

開店中には長崎県内外より、多くの観光客も訪れ上五島産のカキや海産物に大変満足されて帰られました😊
(又の御来島・ご来場をお願いします！！)

来島された観光客のお客様の中には2度来場された方も多く、上五島の自然・教会群・食事のファンになられた方もおりました。👤

来年はもっと色々な趣向を職員・青方支部員で考え、より多くの方に来場してもらえるようにがんばります👊



アラへの餌やり体験(※観光客対象)は多くの方に喜んでいただきました



多くの観光客の方にご来場いただきました

カピィープラザ魚つかみが開催されました(平成23年 7月 2日)



イベントにはたくさんの御来場者が！！ありがとうございました！！7月2日(土曜日)にカピィープラザ来場者の子供達へ日頃の御愛顧を感謝し、魚つかみのイベントが行われました。

当日は、地元小学生👦👧の多数のご参加を頂き大変な盛り上がりを見せていました。

小学生達の魚つかみ競争が白熱すると、一緒に帯同した保護者👨👩👧👦からも大きな声援が飛び、なおいっそう小学生達の魚をつかむぞ！！👉という意志を後押ししているように見えました。👍

最後に、魚つかみに華を添えた迷い亀にも感謝し、竜宮城への招待は無いでしょうが感謝を込め海へ帰しました。



がんばれ！！子供達！！



ありがとう海がめさん！！

2011 上五島中学校職場体験（平成23年 7月5日～7月7日）



真剣に松岡さんの説明を聞いています。今年も地元中学校より5名の生徒さん達が当漁協へ職場体験にやってきました！！毎年、忙しい最中養殖業を営んでいる松岡さん夫婦にお願いをし、養殖業の仕事のお手伝いをお願いしています。いつもご協力ありがとうございます！！👨‍🌾3日間という短い間の職場体験となりますが、生徒さんたちに漁業という職業についてたくさん学んで欲しいと思います👍👉



松岡さんに神経抜きを教わっています



セリ市場にて、荷捌きの手伝い中

北と南の人事交流始まる(平成23年 7月21日～7月26日)



役場にて研修中

今年で5人目となる北海道歯舞漁協より人事交流の研修生が来組しました。

今年 は 定置網・養殖漁業を体験し、当漁協の各部門(信用部・購買部・販売冷蔵・上郷支所・業務部)ごとに研修を行って、上五島地区の水産業の現状とお互いの漁協業務の違いについて学んでいます。🐟

研修は1週間が続きますが、🌊 毎 日 一 生 懸 命 取 組 ん で お り、上五島での体験を今後生かそうという意気込みが感じられます、伊藤さんががんばってください！！👍



イカ立てに奮闘中の伊藤さん！！



栽培漁業推進協議会にて種苗生産について講義を受けています。